

## 共に高め合う子供

こんにちは。運動会から早1か月が経ちました。9月は【運動会】をテーマに、子供たちそれぞれが「どのようにしたら運動会を成功させられるか」を考えながら目標を設定しました。【振り返り】とあわせてご覧ください。

## 9月生活目標:運動会を成功させよう

- 目標** ソーラン節や全校応援で大きな声を出したり、笑顔で踊ったりして、みんなが楽しめる運動会にする。
- 反省** ソーラン節や応援でしっかり地域の方に元気をプレゼントできた。また、他の競技でもみんなと楽しむことができた。
- 目標** 練習した方がいいところを考えて、練習をしていく。
- 反省** 練習をした方がいいところをみんなと相談して練習できた。
- 目標** オーモンデーとソーラン節をおどるときに地域の方に伝わるように全力でする。
- 反省** 練習の時に本番の気持ちででき、本番では練習の成果を出すことができてよかった。



全校応援の  
練習風景

運動会前の昼休みをどのように過ごすか。今年は「自分たちで考えて決める」ことになりました。「今日はどうする?」「応援合戦をする!」「今日はソーラン節の日にしよう!」など自分たちで考え、みんなで相談しながら決めていく様子が見られました。全校応援の内容も、それぞれがアイデアを出し合ったことで、去年とは一味違う全校応援に映ったのではないのでしょうか。

当日は、体育館での開催となりましたが大いに盛り上がりました。地域(島内外)の皆様のご協力ありがとうございました。

**ありがとうポスト**が始まりました。この取組は、子供たちや職員がそれぞれに感謝の気持ちやよいところを書きます。子供たちが新たに自分の良さに気付いたり、改めて実感したりすることで、自己肯定感を高めることをねらいとした取組です。

第1回の実施後、「いつも気にしないことを(みんなが)していることに気付くことができた。」「自分がしたことによって相手はどう思っているかを知ることができた。」「自分にたくさん書いてくれてすごうれしかった。」といった感想がみられました。子供たちが自分のことを好きと言える人になるように、また、同じように周囲の人たちを大切にできるようになってほしいとの願いを込めて行っています。

この取組に限らず、嵯峨島小中学校がよりよい学校になるように、今後も様々なことに取り組みさせていきたいと考えています。どうぞお楽しみに。

職員室前に設置中の  
ありがとうポスト

